

zum Vorschein, und ein allgemeiner Streit drohte auszubrechen. Das wollte Billy um jeden Preis verhindern. Deshalb trat er zwischen beide Parteien.

„Wenn sie sich mit Revolvern schlagen wollen, und einer nach dem andern, so will ich darauf eingehen!“ rief er.

„Gut und abgemacht!“ riefen die andern; „dann kann es losgehen!“ Der eine hob seinen Revolver. Da aber trat der älteste von Bills Freunden vor, ein Mann, der im ganzen Lager angesehen und seiner Körperkraft wegen gefürchtet war.

„Halt!“ rief er. „So soll es nicht gehen, verdammter Schurke! Du kehrt uns den Rücken zu, während der andre schießt — und ein Loch in deinen Schurkenschädel, wenn du dich früher umdrehst, als bis Billy mit deinem saubern Freunde fertig ist!“

Damit ließ er den Hahn seiner Pistole knacken.

Die Gegner konnten nichts einwenden. Es wurde abgemacht, daß Billy und der zweite sich auf zwanzig Schritte, Rücken gegen Rücken, gegenüberstellen und sich auf Kommando umwenden sollten zum Feuern.

Die andre Seite gewann das Kommando und suchte ihrem Mann dadurch einen Vorteil zu geben, aber Billys Revolver knallte eine Sekunde früher als der seines Gegners. Die eine Sekunde genügte, denn der Strolch fiel mit einem Schrei in das Gras, des Knaben Kugel mitten im Herzen, während sein Schuß in die Luft ging.

Ein wahres Freudengeheul folgte diesem Ereignis von